



Tiraditos

EL SHOW DE NOROÑA

- Quien volvió a robarse los reflectores en el Senado de la República fue el morenista **Gerardo Fernández Noroña**, a quien esperaban los reporteros para tundirle con todo tipo de preguntas sobre el viaje en avión en Coahuila, con un costo de dos mil dólares la hora. Entre los duros cuestionamientos, aseguró con una gran carga de ironía que la aeronave la pagó **Ricardo Salinas Pliego**, lo que generó que el dueño de Elektra se le fuera con todo desde las redes sociales y en las que los tildó de todo. Con este tipo de declaraciones, Fernández Noroña logró esquivar las balas de las preguntas sobre quién pagó el viaje, para desviar la atención de lo importante que es saber cómo o quién, en realidad, le financió el viaje por la norteña entidad.

LA CANCELACIÓN DE UNA VISA Y EL FIN DE UN MATRIMONIO

- La gobernadora de Baja California, la morenista **Marina del Pilar Ávila Olmeda**, no aguantó más y terminó revelando lo que todos sabían en el estado: que su matrimonio se había acabado. Tuvo palabras de reconocimiento a su esposo **Carlos Torres**, quien fue el causante de este rompimiento y de que le llovieran un sin número de ataques a la gobernadora, luego de que le retiraran

la visa estadounidense y se le señala por presuntos nexos con el crimen organizado. Un alto costo para la mandataria estatal. Sin embargo, la gran interrogante es si en verdad se le investigará y procesará a Carlos Torres por los presuntos delitos que se mencionan.

EL REGRESO DE UNA HIJA DE SONORA

- La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), **Guadalupe Taddei Zavala**, regresó entre aplausos a Hermosillo, Sonora, no para recibir homenajes, sino para sumarse al diálogo sobre la reforma electoral que viene. Su presencia fue en respuesta a la convocatoria que lanzó la Comisión Presidencial para debatir sobre el tema y en la que Taddei Zavala lo hizo sin soberbia ni discursos triunfalistas, sino como una más y plasmando su experiencia compartiendo el espacio con académicos, legisladores y ciudadanos. Es sin duda un reconocimiento de su formación y trayectoria en el ámbito electoral. El gobernador **Alfonso Durazo Montaña**, visiblemente orgulloso de su paisana, resumió lo que muchos de los presentes pensaban: "Guadalupe Taddei es un patrimonio de los sonorenses".